

KATA PENGANTAR

PujiSyukurkepada Allah SWT karena pada akhirnya Saya dapat menyelesaikan penelitianini. Sebagai sebuahpenelitian yang difungsikan untuk desertasitiesis program pascasarjana, tentu saja penyelesaian kajian ini merupakan point penting dalam akhir pendidikan Pasca Sarjana sebagai tugas akhir yang merupakan bagian karyatulis penelitian ilmiah pada Universitas Negeri Medan.

Pada proses pemaknaan simbol-simbol non verbal dalam kelompok birokrasi ini, pada awalnya Saya tidak menemukan titik temu karena menjadikan kajian ini tanpa ujung pemberhentiannya. Karena hampir keseluruhan simbol-simbol non verbal yang ada berhubungan dengan interaksi social kelompok. Pada persimpangan jalan diakhir waktu penelitian kemudian Saya mencoba membatasi simbol-simbol yang hanya berhubungan dalam kerangka konseptual yang dapat mengungkapkan makna-makna rutinitas gambaran budaya birokrasi pada instansi ini.

Saya menyadari bahwa kajian ini jauh dari kesempurnaan dan tidak dapat selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Hingga dapat selesainya kajian ini Saya mengucapkan terimakasih kepadaBapak Prof. Dr. Usman Pelly, M.A dan DR.Fikarwin Zuska selaku pembimbing tesis ini Motivasi dan dukungannya tidak akan pernah Saya lupakan dalam penyelesaian tugas akhir ini. Demikian juga kepada serta DR.Phil.IchwanAzhari Ketua Prodi PascaSarjanaUnimed, DR.Hidayat, DR.Deni selaku penguji dan narasumber dalam seminar proposal yang banyak memberikan sumbangan pemikiran untuk menjadikan kualitas kajian lebih bermakna. Para Dosen Pasca Sarjana Unimed. Terima kasih juga kepada seluruh rekan-rekan satu angkatan Program Pasca Sarjana Unimed Antropologi Sosial yang terus mengingatkan Saya akan tugas akhir yang belum selesai. Rekan-rekan Alumni Antropologi Fisip USU sebagai tempat

diskusitesis dan Keluarga Saya tercinta yang selalu memberikan motivasi untuk penyelesaian tesis ini.

Akhir kata, sebagai sebuah penelitian yang difungsikan untuk desertasi tesis program pascasarjana, tentu saja penyelesaian kajian ini diharapkan akan sangat bermanfaat untuk melihat gambaran aktifitas pegawai birokrasi guna perbaikan dan peningkatan kinerja di lingkungan birokrasi dalam sebagai penyelenggara pemerintah di daerah.

Medan, Desember 2013

Penulis,

Ivo Nila Sari

THE
Character Building
UNIVERSITY